

# Poduje dijo que la reconstrucción contará con villas transitorias

El futuro ministro de Vivienda visitó la comuna de Penco y abordó la reconstrucción.

---

Redacción

---

**E**ste jueves llegó a Penco el futuro ministro de Vivienda, Iván Poduje, quien se reunió con el alcalde Rodrigo Vera para abordar la reconstrucción en las zonas afectadas por los incendios forestales en enero pasado.

El próximo secretario de Estado dijo a Radio Bío-Bío que van a revisar los terrenos que se podrían destinar para las villas transitorias y también revisar la solución de las viviendas de emergencia.



SEBASTIÁN BELTRÁN GAETE / AGENCIAUNO

*La vivienda definitiva se abordará cuando asuma el Gobierno.*

En ese caso precisó que se tendrían que demoler los edificios. "Vamos a ubicar las familias en una villa, y vamos a tener otras villas

más complementarias para el sector Ríos de Chile, Gabriela Mistral y Lord Cochrane", aseguró.

"Vamos a tener solucio-

nes de aldeas o villas transitorias sobre todo en el caso de Ríos de Chile, porque ahí las personas no pueden estar residiendo con viviendas de emergencia en el sitio, porque son edificios", señaló Poduje.

Respecto a la solución de vivienda definitiva, Poduje señaló que se va a analizar a partir del 11 de marzo, una vez que asuma el gobierno de José Antonio Kast. "Ya tenemos alguna idea de cómo orientar la reconstrucción en Ríos de Chile, que es un modelo en Miramar, y en Geo Chile es otro modelo".